

# Multiyear Resilience Program (MYRP2) Colombia

## Expresiones de interés (Eoi)

### Instrucciones para las organizaciones interesadas

Cada proponente deberá preparar una (1) expresión de interés. En caso de presentarse en Consorcio, éste deberá tener un líder identificado, que sería la única organización que recibirá la transferencia de dinero directamente desde ECW. Solo se espera una (1) Expresión de interés por consorcio, sometida por la organización líder. La organización líder se encargará de establecer los acuerdos contractuales con los otros socios del consorcio.

La **fecha límite** para la presentación de expresión de interés es el **24 de noviembre**.

Las expresiones de interés se enviarán al correo: [MYRP2Colombia@gmail.com](mailto:MYRP2Colombia@gmail.com) con copia a [natalia.sanchezangulo@un.org](mailto:natalia.sanchezangulo@un.org) y [cooperacioninternacional@mineducacion.gov.co](mailto:cooperacioninternacional@mineducacion.gov.co)

## 1. Descripción general del proceso de selección de grantees del MYRP2 Colombia

Education Cannot Wait (ECW) ha puesto en marcha el proceso de desarrollo de un nuevo MYRP para Colombia y proporcionará un fondo semilla para apoyar su implementación. El proceso de selección de los grantees del MYRP seleccionará una organización o consorcio para recibir e implementar estos fondos directamente e indirectamente a través de socios/ sub-grantees.

El proceso de selección de los beneficiarios se compone de dos fases:

- La fase de Expresión de Interés, utilizada para determinar qué organizaciones son *elegibles* para actuar como organización sola u organización líder de un consorcio,
- La fase de solicitud completa, que se utiliza para identificar las organizaciones o los consorcios mejor posicionados y con la mayor capacidad para actuar como grantees.

Cada fase del proceso será revisada por un **Comité de Selección** independiente compuesto por el Ministerio de Educación Nacional de Colombia (MEN), representante de la Oficina de la Coordinadora Residente de Naciones Unidas en Colombia, la Representación de la Dirección General de Protección Civil y Operaciones de Ayuda Humanitaria de la Unión Europea -ECHO y el Banco Mundial, al igual que los puntos focales de Género de la Coordinadora Residente de Naciones Unidas y del Ministerio de Educación Nacional de Colombia (GLO).

Tras la revisión de las **Expresiones de Interés**, el Comité de Selección invitará a las organizaciones y/o consorcios a presentar una Solicitud Completa. Todas las organizaciones y/o



[09/Revised%20partner%20capacity %20micro%20assessment%20-%20final%20-%20Mar%2023%20-%20UNLOCKED ES.pdf](#)

- La organización deberá tener más de tres años de informes financieros e informes de auditoría disponibles.
- La organización (o de ser pertinente el consorcio) deberá tener presencia operacional y capacidad comprobada de trabajar en un número significativo (3+) de departamentos en Colombia

El modelo preferido para esta convocatoria es un consorcio. Asimismo, de acuerdo con los principios acogidos para este proceso, el comité de selección dará preferencia a postulaciones que integren al menos una organización nacional como parte de su consorcio.

### **Qué es un consorcio**

Un consorcio es una asociación entre dos o más organizaciones que aprovechan sus respectivos recursos y conocimientos para ejecutar un programa de mayor envergadura y producir resultados que ninguna de ellas podría lograr por sí sola. El valor del consorcio radica en la combinación contextual adecuada de los puntos fuertes, las capacidades, el alcance geográfico y los recursos de cada organización.

Una asociación de consorcio tiene una organización designada como líder, mientras que cada miembro tiene un papel y una responsabilidad en la planificación compartida del programa, el desarrollo de propuestas y la toma de decisiones. Los miembros no son meros receptores de recursos, sino agentes activos de la asociación. Un consorcio es la modalidad de asociación preferida cuando las circunstancias operativas crean numerosos obstáculos y limitan el acceso a los beneficiarios. Este tipo de asociación es distinto del enfoque de "subcontratación" utilizado a menudo, por el que el "socio ejecutor" presta un servicio acordado a cambio de una remuneración. La asociación en consorcio va más allá de lo transaccional e incluye funciones y responsabilidades detalladas de los miembros a lo largo del ciclo del programa.

Por lo general, los miembros del consorcio aportan una capacidad especializada al programa y a su ejecución y/o están situados en un espacio geográfico que ofrece un acceso más amplio a las poblaciones atendidas. Las organizaciones que tienen capacidad especializada o conocimientos técnicos incluyen funciones como la construcción, las TIC, la formación, la logística, las organizaciones que pueden operar en lugares geográficos limitados o inaccesibles tienen una comprensión única del contexto local y de la aceptación política y comunitaria, las redes y relaciones a nivel local, por ejemplo. Pueden ofrecer la oportunidad de ampliar los servicios, sobre todo para los más marginados por su ubicación, y además, favorecen la continuidad de los procesos.

### **Cargos financieros**

El grantee se compromete a no cargar costos operativos e indirectos sobre los fondos que pasan a través del grantee a los sub-grantees; sólo sobre la financiación gestionada y ejecutada directamente por el grantee.

### 3. Plantilla de expresión de interés

Expresión de interés (EOI) para el MYRP 2 Colombia	
Criterios	Evaluación
<b>Nombre de la organización (líder del consorcio)</b>	
<b>Tipo de organización (ONU, internacionales, nacionales, locales)</b>	
<b>La organización se compromete a aplicar y gestionar el programa MYRP2 bajo la forma de un consorcio</b>	<i>Si/NO</i>  <i>Un “si” recibe una puntuación adicional de 3 puntos</i>
¿en caso positivo: ¿Cuáles son los otros miembros del consorcio? <i>Lista de los miembros de consorcio conocidos, o sub-grantees(en este momento, no es necesario presentar comprobante, y se entiende que los miembros del consorcio pueden no ser todos conocidos en esta etapa).</i>	<i>0 a 5</i>  <i>Se favorece la participación de organizaciones nacionales en el consorcio presentado</i>
<b>Persona de contacto</b>	
<b>Número de contacto</b>	
<b>Correo electrónico</b>	
<b>A1. Situación jurídica:</b> Legalmente registrada en el país (Registro/entidad jurídica)	<i>Si/no y anexar prueba de registro en anexo. Si no, la aplicación no es válida.</i>
<b>A2. La organización es sin ánimo de lucro</b>	<i>Si/ no</i> <i>Si no, la aplicación no es válida</i>
<b>A3.</b> La organización ha sido microevaluada bajo el marco HACT por una de las agencias de la ONU.	<i>Si/no (no es eliminatorio, pero si todos los otros criterios son respetados, se requerirá que la organización realice una micro evaluación HACT)</i>
<b>A4.</b> La organización debe tener más de tres años de informes financieros e informes de auditoría disponibles	<i>Si/no - Por favor, anexar los tres últimos informes</i> <i>Si no, la aplicación no es válida</i>
<b>Presencia geográfica</b>	<i>Presencia operacional: si</i>  <i>Sin presencia operacional: No</i>

<p>B1. ¿Cuál es su presencia operacional y capacidad para trabajar en un número significativo (3+) de departamentos en Colombia? <i>Por favor, responda en un máximo de 100 palabras</i></p>	<p><i>no: ineligible</i></p>
<p>B2. ¿Cuál es su experiencia en la implementación de programas educativos en Colombia? <i>Por favor, de al menos tres referencias de proyectos implementados, indicando duración y monto gestionado directamente por su organización.</i></p>	<p><i>0 a 5</i> <i>Una nota de 0 es eliminatoria</i></p>
<p>B3. ¿Cuál es su entendimiento de la Teoría del Cambio del MYRP? ¿Cuál es su experiencia para entregar los resultados y productos de la Teoría del Cambio? <i>Por favor, responda en un máximo de 300 palabras</i></p>	<p><i>0 a 5</i> <i>Una nota de 0 es eliminatoria</i></p>
<p>B4. ¿Cuál es su experiencia en la gestión del riesgo y protocolos de salvaguardia? <i>Por favor, indicar sus estrategias o recursos disponibles en su organización para la gestión de riesgos (financieros, operacionales etc) y si cuenta con política y protocolo de salvaguardia.</i></p>	<p><i>0 a 5</i> <i>Una nota de 0 es eliminatoria</i></p>
<p><b>C1. Gestión de socios implementadores</b> ¿Cuál es la experiencia de la organización en la gestión de socios implementadores en Colombia? ¿Cuál es la experiencia de la organización en el trabajo colaborativo con actores territoriales en el ámbito de la educación?  <i>Por favor, responda en un máximo de 200 palabras</i></p>	<p><i>0 a 5</i> <i>Una nota de 0 es eliminatoria</i></p>